Antrag Nr. 19-O-11-0051 FDP und CDU

Betreff:

Geschwindigkeitsbegrenzung Ludwig-Erhard-Straße [FDP und CDU]

Antragstext:

Antrag der Fraktionen von FDP und CDU

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten, die Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Ludwig Erhard Straße zwischen Erich-Ollenhauer-Straße und Wiesbadener Straße wieder auf 70km/h anzuheben.

Begründung:

Die Akzeptanz der Mehrheit der Autofahrer für das in einem unbeobachteten Moment erfolgte Herabsetzen auf 50 km/h durch das Verkehrsdezernat ohne Beschilderung einer veränderten Verkehrsführung ist nicht gegeben. Über dies widerspricht es dem Sinn, den Verkehr aus Dotzheim-Mitte herausleiten und vermehrt die Umgehungsstraße zu nutzen. Der Verkehr durch Dotzheim Mitte hat sich seit der Reduzierung spürbar erhöht.

Wiesbaden, 22.10.2019